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В статье на основании норм российского законодательства об административных правонарушениях, предусматривающих 
возможность объявления административной амнистии, существующих теоретических взглядов ученых, общественных деятелей 
на институт миграционной амнистии авторы формулируют вывод о юридической природе рассматриваемого правового явления 
и предлагают внести изменения в нормативные правовые акты с целью легализации определенной части иностранных граждан и 
лиц без гражданства на территории Российской Федерации. 
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In the article, based on the norms of the Russian legislation on administrative offenses, which provide for the possibility of declaring 
an administrative Amnesty, and the existing theoretical views of scientists and public fi gures on the institution of migration аmnesty, the 
authors draw a conclusion about the legal nature of the legal phenomenon under consideration and propose to amend regulatory legal 
acts in order to legalize a certain part of foreign citizens or stateless persons on the territory of the Russian Federation.
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